
栄区囲碁普及会 

2017 インストラクター研修会 

平成 29年 8月 8日（火）本郷地区センター[大

集会室]に４１名のインストラクターが参集し、

「研修会」が開催された。 

各教室のチーフをはじめ学校関係（公会堂を

含む）で頑張っている（囲碁普及会）会員、総

勢４１名が参加。牧野会長の「インストラクタ

ーの心得」から始まり「囲碁普及会 HPの勉強」

の後、各部門別討議、肥塚氏、道休氏の提言な

ど披露され午前の部は終了。午後は希望者が２

組に分かれ、＜連碁＞を楽しんだ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山中副会長（総務担当）の司会でスタート 

総務担当 

 

 

 

午後は、希望者 13名が参加し「連碁」

を楽しんだ。 

 ２グループに分かれ２時間たっぷりか

けて＜２局＞打ったが、研修会が終わっ

たというリラックス感もあってか、和気

あいあいで親睦優先の対戦となった。 

 

 

 

  

   

  

各部門による統括の発表 

上達：坂田氏   

大先輩より提言を頂いた：肥塚淳次氏、道休俊和氏 

各部門別にて課題、要望等を討議 

【
入
門
初
級
コ
ー
ス
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上
達
コ
ー
ス
】 

【
学
校
関
連
】 

 

】 

副会長の役割、今年度

の活動方針など紹介。 

現状の問題点、今後の

期待など熱弁を振るわ

れた。 

牧野 博会長 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤中勇副会長兼

HP運営委員より

「囲碁普及会HP」

について開き方、コ

ンテンツの説明あ

り。質の高さと豊富

な内容に一同感心

しきりであった。 

 

 

 

 

 

学校関連：田中氏 
入門・初級：今岡氏 


